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Levantemos el vuelo 
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La reunión de hoy, responde al deseo de buscar de aquí en adelante la manera de 
unificar mente y cuerpo, de que todas las iglesias y las organizaciones sean unidas 
y ofrecerle a Dios una gran victoria fructífera y con ello determinarnos a un nuevo 
comienzo; es mi deseo.  
Esta es una nueva era.  Durante este tiempo de gira mundial, a Europa y a EUA, 
veo que lo que sucede 
externamente le hace todo más y más difícil a la humanidad, sin poder hacer frente 
a ello, por ignorancia o por desconocimiento ya sean desastres naturales o errores 
humanos, por contaminar y afectar el clima del planeta. 
La preocupación se siente por todo el mundo: ¿Podrá la Tierra aguantar sana de 
aquí a futuro? Hay demasiadas víctimas de ello, gente que va muriendo por ello. 
Contemplándolos me pregunto, los logros del Padre verdadero que exitosamente 
concluyó la historia providencial y nos inauguró una nueva era, cómo hacer para 
revelarlo rápido ante el mundo y ver a simple vista el asentamiento de la nueva era 
del Cheon Il Guk que excede a la historia cristiana de 2000 años y que las familias 
bendecidas, que deben hacerse cargo y que la devoción y la capacidad de ustedes 
los líderes deben hacer época y elevarse. 
Ayer, hasta ahí, hoy, hasta ahí y si no puedo mañana lo hago pasado; no pueden 
perder tiempo de esa manera. Encima dirán que hasta ahora hicieron todo lo que 
pudieron en la posición que se les asignó. Pero para el estándar con que Dios los 
mira su estándar es muy pobre. Ya pasó el 61º aniversario de la Asociación, 
pasó el hwangap (60 años) en la edad de una persona ¿Qué fundamento, cuánto 
han hecho como para mostrarle al mundo? En una palabra, más que orgullo es una 
vergüenza ¿Se van a quedar en esa posición, en un estado estático? 
Hay que hacer un nuevo despegue, tomar vuelo. Para ello deben ser unidos, unir 
fuerzas. ¿Comprendido? 
“Soy el mejor. Sin mí, no funciona” Eso no está mal si es para cumplir la 
responsabilidad providencial. Pero somos hermanos que atendemos a los Padres 
Verdaderos. Para que los hermanos sean unidos a veces hay que ser más humilde. 
Para poder ser unidos hay que tener la actitud de dar. En eso, señores, vacíen 
ahora sus mentes. Cómo hacer para incluir más del 100%, 120% los sentimientos 
de Janul Pumonim, de los Padres Verdaderos, con lo que trabajó Dios, y los Padres 
Verdaderos conduciendo al suceso la historia de restauración de 6 mil años. La 
providencia del nacimiento de los Padres Verdaderos se realizó mundialmente en 
este grado… 
¿Cuándo le realizarán el deseo de la soberanía celestial, este país, esa 
responsabilidad? ¿Cuándo se lo realizarán? Ya no deben poner excusas, no usen el 
pretexto que es difícil. Hay que ser positivo. “¡Puedo hacerlo. Es solo intentarlo. Lo 
hice. Lo logré!” Esa actitud de vida debería ser parte de ustedes. ¡Piénsenlo! Ante 



el 3er aniversario del Seonghwa, el estatus de la Iglesia de la Unificación se elevó 
mundialmente. Es diferente al pasado. Si bien se me ocurre que lo habrán evocado 
nuevamente en el hoondok de hoy, si Jesús, que vino como Mesías y unigénito 
hubiese encontrado a la unigénita, el pueblo israelita habría hecho un fundamento 
nacional. Y habrían podido realizar la providencia de la restauración del mundo 
trascendiendo el fundamento nacional. En ese sentido, como familias bendecidas 
por la gracia de los Padres, atendiendo a los Padres, 
con sus hechos como dirigentes ¿restauraron la nación? Si se sienten mal ante el 
Padre, y ante la Madre en la tierra, deberían cumplir su responsabilidad ¿no? 
Deben cumplirla como sea. Únicamente así la Iglesia de la Unificación, la 
familia unificacionista, tendrá futuro. Al observar la situación de la península de 
Corea y del mundo vemos que es inestable. Pero nosotros debemos ser diferentes 
¿cierto? Somos parte de la historia providencial de atender concretamente a los 
Padres Verdaderos. Si vivimos como si un día fuesen mil años no hay nada que no 
podamos hacer. 
En Las Vegas dije que tenían que liberar ancestros. Eso quiere decir el fundamento, 
el ambiente para que el Padre pueda trabajar bien en el mundo espiritual, por más 
que sea absoluto rey de reyes, al no tener un pueblo no puede manifestarse su 
estatus. Tiene que tener pueblo. Hasta ahora, por 6000 años el mundo espiritual ha 
sido negro, relacionado con satanás. Por liberar, bendecir y educar a los 
antepasados se va abriendo el mundo espiritual bueno ¿no es así? ¿Acaso no 
expande eso el ámbito para que el Padre pueda actuar? 
Así es también con la historia de la civilización. ¿Acaso no están surgiendo muchas 
vías que hacen que la civilización sea cada vez más conveniente, rápida y se pueda 
expandir ahorrando tiempo y espacio? Debemos aprovechar esas ventajas al 
máximo y educar. “A esta pobre humanidad vinieron los Verdaderos Padres que 
trabajaron mucho por el bien de la humanidad y nos abrieron este camino. Ellos 
abrieron el Cheon Il Guk; la nación cósmica de la paz y la unidad, para que toda la 
humanidad sea ciudadanos del Cheon Il Guk. ¿No creen que se puede? 
La misión se expandió a muchos países del mundo, pero de hecho la Federación de 
Familias de esos países o la 
Iglesia de la Unificación no son reconocidas allí. Incluso en Europa es así. Como 
Europa es la cuna de la cultura cristiana sé que fue difícil porque recibimos mucha 
persecución. Pero ahora estamos en una nueva era. La cultura cristiana es el 
pasado. Somos la única opción para poder pasar del presente al futuro, así que hay 
que enseñarlo, hacerlo saber. 
La civilización moderna requiere personas que muevan el corazón del hombre 
actual. Eso también es importante a la hora enseñar el Principio a las personas de 
hoy. Alguien que no puede crecer en la enseñanza del Principio es como un junco 
que se dobla según el viento y el entorno, se agita de un lado a otro, pero quienes 
conocen el Principio no vacilan. 
 



¿Cuál es el centro del Principio? Padres Verdaderos. Por eso lo que me hace doler el 
corazón es la gran diferencia en la brecha entre la 1ª y la 2ª generación. En este 
estado no podemos hacernos cargo del pasado, presente y futuro. Por eso… ¿Qué 
fue lo primero que afirmé cuando el Padre ascendió? ¡Innovar la iglesia con espíritu 
y verdad! ¡Capacitar a la 2ª generación! ¿No es así? Y las 3 Sagradas Escrituras, la 
enseñanza central 
de la familia unificacionista. Para el 3.er aniversario del Seonghwa estará listo 
el Cham Bumo Gyeong en inglés. Ya les dí todo lo que tenía para darles. ¿Qué otra 
cosa les falta? Así hoy nosotros, el resultado, el fruto victorioso del pasado, 
presente y futuro, es que cumplamos el ideal de la creación de Janul Pumonim, un 
mundo unido que atienda a Dios. 
¿Qué es una familia bajo Dios? Es el reino de los cielos terrenal. Educación de los 
Padres Verdaderos que abren el camino para que podamos convertirnos en hijos 
verdaderos Este planeta creado por Dios está enfermo (de sarampión). Se queja de 
dolor, por eso surgen los cambios climáticos del planeta. ¿Escucharon decir que 
incluso la Península de Corea, que tiene 4 estaciones definidas, está entrando en la 
zona subtropical? De ser así, se destruye la naturaleza. Muchas especies lo sufrirán. 
¿Cuál es en particular el árbol que aparece como emblema, representativo de 
Corea? ¿No es el pino? Los pinos se están enfermando. ¿Podemos quedarnos 
mirando? En adelante esto será el templo principal de la patria de la fe, centrado en 
el Complejo Cheongshim. 
También tendremos que estudiar las especies de árboles para cambiar y arraigar en 
este lugar. Estoy realmente cansada; cualquier padre del mundo que tenga muchos 
hijos está cansado ¿cierto? ¿Acaso no debemos conservar este jardín original tal 
cual como Dios básicamente lo creó? Así que todas las cosas, de 1 a 10, si no las 
protejo y controlo yo no salen bien ¿puedo estar tranquila así? ¿o voy a estar 
cansada? Ustedes deberían crecer como hijos leales centrados en el presente, en el 
pasado, como hijos e hijas leales centrados en el futuro…¿tienen ese sentimiento? 
Puse a Moon Sun-jin como presidenta internacional, y nombré a Park Insup como 
vicepresidente. Pero en la práctica, y en todo aspecto administrativo, no pueden 
trabajar las 24 horas. Por eso decidí nombrar un vicepresidente internacional. En la 
Sede Internacional de Misiones, estableceré un nuevo sistema centrado en el 
vicepresidente para investigar, progresar, ver cómo hacer que la 
familia unificacionista, la Iglesia de la Unificación del mundo entero por su propia 
voluntad pueda aparecer y avanzar dignamente ante el país, ante el mundo, y que 
todo el material educativo sea desarrollado y pueda serles de ayuda real y práctica; 
eso es lo que quiero ir creando. ¿Lo aprueban? Hace un momento se los dije, voy a 
capacitar a todos los que tengan posibilidades. En definitiva será por ustedes, por la 
humanidad. Desarrollaremos a nuevo los videos de medios, los juntaremos en un 
lugar, que el mundo pueda progresar en conjunto, y se los explico a ustedes ahora 
para decirles que vayamos en esa línea. De modo que a partir de Corea avancemos 
así, no diferenciados sino en unidad. Ya sean noticias, métodos futuros de 



testimonio o sean actividades culturales, lo conduciremos de manera que podamos 
compartirlo con el mundo para el Seonghwa del Padre… Toda su vida habló y 
enseñó mucho, pero no pude ponerle esa colección de sermones, solo le coloqué el 
Principio Divino, pero me dolió mucho el corazón…el Pyeong Hwa Gyeong actual lo 
apuramos y se lo puse sin haberlo perfeccionado.. Tampoco pude colocarle 
el Cheon Seong Gyeong. Somos una “religión de padres verdaderos” que abrimos el 
camino para que se pueda vivir como hijos verdaderos del Padre Y Madre Celestial. 
Nosotros, aun nosotros mismos, estamos en una posición que no puede cambiarse 
por nada en el mundo. Es una posición bendecida; ustedes tienen el poder para 
cambiar a una persona que es como agua turbia y poder purificarla como agua 
clara.¿Acaso esas personas no deberán cambiar ahora? Ayer, con esto alcanza, hoy 
también, con esto alcanza…así no, ¿entendido? Ahora los fustigaré mucho a 
ustedes por medio de la Sede Internacional. Así lo haré. ¿Lo harán entonces? Me 
gustaría que antes de irme al mundo espiritual sean todos personas a los que 
recuerde, que los tenga en mente. Señores, de lo que pueden estar orgullosos ante 
el mundo, y en el mundo espiritual, será del estándar mostrado ante los Padres 
Verdaderos. Tienen que saber eso. Es muy importante el tiempo que les queda de 
vida terrenal.  

Bueno, me gustaría que esta reunión sirva para que se decidan y se determinen. 

 
 

 


